

Feldschützen ziehen durch Basel



Fahnenmarsch am Rhein.

Über 120 Personen versammelten sich am Samstagmorgen um 11.15 Uhr nach einem Gottesdienst vor der Kartäuserkirche von Basel. Hinter Trommlern und Pfeifern und den Fahnen diverser Schützenvereine ging es Richtung Oberer Rheinweg und Hotel Merian. Der kleine Schützenmarsch stand ganz im Zeichen des 150-Jahr-Jubiläums der Feldschützen Basel. Dabei waren auch Grossratspräsident Remo Gallacchi und Sportdirektor Conradin Cramer. Um am Anlass teilzunehmen, reisten Schützen aus der ganzen Schweiz an.

hws Foto Mischa Hauswirth